

PRESSEMITTEILUNG

LANDESVERBAND DER LIBERALEN HOCHSCHULGRUPPEN HESSENS

LHG HESSEN WÄHLT NEUEN VORSTAND

Gießen - 12.03.23

Am gestrigen Sonntag trafen sich die Ortsgruppen der Liberalen Hochschulgruppen Hessens zur Landesmitgliederversammlung in Gießen.

Der alte Landesvorsitzende Jan-Lukas Gescher inspirierte in seiner Eröffnungsrede: „Wer sich viel vornimmt, der macht auch sicherlich auch Fehler. Aber wir können auf ein Jahr zurückblicken, in dem wir es geschafft haben, einen Landesverband wiederzubeleben, der den Mitgliedsgruppen helfen und die Hochschulpolitik aktiv vorantreiben konnte.“

Tatsächlich kann der Landesverband Hessens auf Erfolge zurückblicken. Neben der hervorragenden hessenweiten Hochschulwahlen, konnte die Ortsgruppe Kassel reaktiviert und in Fulda ein Senatsplatz ergattert werden.

Diese positive Entwicklung zeigte sich auch in der Präsenz hessischer Politik-Prominenz. Der Landtagsabgeordnete Matthias Bürger lobt die Arbeit des alten Landesvorstands und bittet für die kommende Landtagswahl um konstruktive Mitarbeit der Liberalen Hochschulgruppen. Auch die Kreisebenen waren bei der gestrigen Versammlung vertreten: Vanessa Rücker, Kreisvorsitzende der Jungen Liberalen, sowie Dennis Pucher, Kreisvorsitzender der FDP (beide Gießen), betonten die positive Entwicklung des Landesverbands und hoffen auf die weitere Zusammenarbeit, insbesondere im Wahlkampf.

Nach zahlreichen weiteren Grußworten wählte die Versammlung einen neuen Vorstand. Jan-Lukas Gescher wurde in seinem Amt als Landesvorsitzender wiedergewählt und betont in seiner Rede: „Wir müssen unsere Arbeit weiter professionalisieren und auf uns aufmerksam machen, nur so können wir ein echtes Gewicht in der Hochschulpolitik sein.“

Des Weiteren wurde David Geßner (Gießen) als Landesprogrammatiker, Fabian Witzel (Frankfurt) als Stellvertreter für Organisation, Luca Sesterhenn (Gießen) als Stellvertreter für Presse- und Öffentlichkeit und Pascal Barton (Kassel) als Schatzmeister gewählt, komplementiert wird der Vorstand durch die Beisitzer Anna Klement (Frankfurt) und Marvin Ködding (Gießen).

Der Landesverband bedankt sich bei allen Gästen und freut sich auf die Zusammenarbeit im kommenden Jahr!